

Público

## Cifuentes sustituye a Sánchez Martos al frente de Sanidad: Enrique Ruiz-Escudero, nuevo consejero

El relevo al frente de la consejería viene acompañado de una reorganización del departamento con la creación de la viceconsejería de Humanización de la Asistencia Sanitaria.

PlantaDoce  
23 sep 2017 - 16:00

Cifuentes sustituye a Sánchez Martos al frente de Sanidad: Enrique Ruiz-Escudero, nu

Relevo al frente de la consejería de Sanidad en la Comunidad de Madrid. La crisis de gobierno impulsada por la presidenta madrileña, Cristina Cifuentes, ha costado el cargo al hasta ahora consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, que será sustituido por Enrique Ruiz-Escudero. Sánchez Martos deja el Gobierno autonómico “a petición propia”, tras ser protagonista de varias polémicas que le sirvieron la reprobación de la Asamblea de Madrid.

**El nuevo titular de Sanidad del Gobierno madrileño era hasta ahora viceconsejero de Presidencia y Justicia** y anteriormente fue viceconsejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, además de ocupar otros cargos en la Administración madrileña. Ruiz-Escudero es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid y tiene un máster en Gestión Económica por el Instituto de Empresa.

**El Gobierno de Madrid también estrenará una nueva estructura en su consejería**, con la creación de una viceconsejería de Humanización de la Asistencia Sanitaria, cuyo titular será Fernando Prados, hasta ahora director general de Coordinación de la Atención al Ciudadano y Humanización.

---

# PlantaDoce.

---

“La Consejería de Sanidad, que gestiona más de 7.600 millones de euros, el 41% del presupuesto regional, está desarrollando importantes planes para mejorar las infraestructuras sanitarias y reducir las listas de espera, a los que se suma ahora la conversión del antiguo Hospital Puerta de Hierro en un gran Centro de Cuidados Sanitarios de media estancia”, ha apuntado el Gobierno autonómico.

## **Ruiz-Escudero lleva varios años ocupando altos cargos en el Gobierno de Madrid**

El consejero saliente de sanidad, en el cargo desde 2015, cuando tomó posesión la propia Cifuentes, se ha enfrentado a lo largo de su mandato a la marcha de cuatro directores generales y a sonadas polémicas.

En julio, el hasta ahora consejero recomendó a los alumnos de los colegios de la Comunidad de Madrid sin aire acondicionado, en plena ola de calor, fabricar abanicos de papel. “Dobla, dobla, dobla... y tienes el abanico”, dijo.

La crisis de Gobierno anunciada este fin de semana por Cifuentes también ha conllevado un relevo al frente del departamento de Medio Ambiente, en el que Jaime González Taboada sale del cargo y le sustituye Pedro Rollán. El Gobierno autonómico también recupera la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte, que liderará Jaime de los Santos.